



## RICHE D'UN HÉRITAGE

### Francine Girard

Doyenne de la  
Faculté des sciences  
infirmières

À l'ère de la mondialisation, de son essor en 1962 à sa place croissante, la Faculté des sciences infirmières de l'Université de Montréal représente la source la plus importante d'infirmières et d'infirmiers. Ces diplômés deviennent nos ambassadeurs par leurs compétences autant en soins de la santé que sur le plan humaniste. Riche d'une recherche continue de l'excellence académique en santé, ils s'illustrent comme des acteurs incontournables dans leur positionnement à l'intérieur des institutions locales, nationales et internationales.

Nos diplômés des trois cycles d'études issus de la Maison de Marguerite d'Youville sont le produit d'une discipline académique rigoureuse. Ils sont empreints de la mémoire des Sœurs Grises, d'enseignants exceptionnels, d'un personnel professionnel et d'une Université d'envergure internationale.

Afin de poursuivre notre engagement d'excellence envers nos étudiants, diplômés et partenaires, voici les orientations stratégiques qui s'inscrivent dans le sillage de notre développement dans l'ère numérique :

- Positionner la Faculté comme chef de file sur le plan de la formation infirmière ;
- Promouvoir le développement de l'excellence des activités de recherche et en assurer le rayonnement ;
- Consolider les relations existantes et développer de nouveaux partenariats aux niveaux local, national et international ;
- Favoriser un milieu de vie dynamique et mobilisateur.



*Marguerite d'Youville, fondatrice des Sœurs Grises*

De l'incubateur de l'École des gardes malades et en passant par la Faculté des sciences infirmières de l'Université de Montréal jusqu'à son devenir, je vous invite à célébrer le 50<sup>e</sup> anniversaire de la Faculté. ★